L'aile d'How

猛暑日が続く今年の夏! ハンドボールでみんなさらに楽しく熱い

夏を過ごしたようだね!

【ライル・ドウル: ホウルの翼(仏語)】 2010 年 8 月号



夏の思い出~ 花クラジュニア親子交流会

いつも元気いっぱいな花巻クラブジュニアでは、7月11日に親子レクを開催 しました。まずは午前中の練習時にあわせ、親子ハンドボール大会を開催!初めて

ハンドボールをやる親御さんを相手にまずはルールの説明から。その後はパスやシュートの練習を行いましたが、初めてなのにいきなり四角パスができるところにまず驚き!(実は中学校や高校時代にハンドボールをやっていた隠れハンドボーラーもいました)そしていざ試合に突入!非常に和やかな雰囲気でみんなゲームを楽しんでいましたが、自分のお父さんにシュートを止められて悔しがる娘あり、1 対 1 でお父さんを抜き去る息子ありで、ゲームも徐々に白熱。累積点数での結果は最終的に同点!お疲れの親御さんたちでしたが、誰もアキレス腱を切らなかったのは素晴らしい!(写真を撮れなかったのが残念です)

その後は花巻市内の公園に移動して、みんなで焼肉大会!食べるときだけはみんな静かなんですね~。みんなもりもり食べて大きくなれよ~!と思ったのも束の間。食べ終わった後は、なぜか親御さんたちを巻き込んでの鬼ごっこ。女の子グループは突然合唱隊を結成し、野外コンサートを始めました。梅雨の時期の合間に天気にも恵まれ、とても盛り上がった親子レクでした!大成功☆





2

中学生が熱く燃える夏!県中総体を制したのは・・・?

海の日を含む3連休となった7月17~19日、盛岡市アイスアリーナ、盛岡市民体育館を会場に、第57回県中総体が開催されました! 花巻勢の結果から伝えますと、男子・花巻中は優勝候補の一角である大宮中との初戦。練習試合で一度勝っていることをポジティブに受け止め全力でぶつかっていったのですが、大宮中のスピードと高さのある攻撃の前に得点を許し、38対23で初戦敗退となりました。ここ最近はチームの雰囲気もよく、組み合せによっては上位まで進出できた可能性もあっただけに悔しい結果となりました。男子・花巻北中は黒石野中の初戦を1点差で制し嬉しい緒戦突破を果たします。しかし、2回戦では矢巾中のキレのある攻撃に得点を許し、また小柄ながら機動力あふれるディフェンスを攻めきれず、34対17で敗退となりました。なお、力強いロングシュートで得点源となった谷地健汰選手(花巻クラブジュニアOB)が優秀選手に選ばれました。



前回の大崎カップで矢巾北中を破って優勝を果たした女子・花巻中は、今回もその優勝を再現したいところ。スロースターターながら順当に準決勝まで勝ちあがり、厨川中との対戦を迎えます。前半は最大4点差まで離して試合を有利に運んでいましたが、相手にミスからの速攻を許し、1点差で前半を折り返します。後半リードしたい花巻中ですが、パスミスやシュートミスなどでリズムをつかめず、逆にリードを許してしまいます。後半残り5分、逆転を狙ってオールコートマンツーマンディフェンスを仕掛けますが、マークをすり抜けた選手に得点され、6点差でゲーム終了。優勝を目指して臨んだ今大会は残念ながら決勝進出ならず。悔し涙にくれる選手たちでしたが、安定したキーピングでゴールを守った照井都選手、速攻から力強いシュートを放った照井櫻選手が優秀選手となりました。照井都選手はなんとこの日が誕生日であり、「優秀選手賞は

チームのみんなからもらった誕生日プレゼントです」とここまでともに戦ってきたチームメイトへの感謝も忘れず、 素直に喜びを表現しました。

さて、その女子は3月の春全中に出場した矢巾北中と厨川中の 決勝。サイドクロスや4番上杉選手のミドルシュートなどで攻撃を 展開する厨川中に対し、遠藤選手の鋭いカットインやスピードに 乗った速攻などで矢巾北中も得点を重ねます。終わってみれば 31対13の大差で矢巾北中が優勝の栄冠を勝ち取りました。

一方の男子ですが、優勝候補の大宮中が準決勝で矢巾中に 敗れる番狂わせがありました。全校応援を背に最後まで戦った 大宮中でしたが、2点差で涙を飲むことになりました。



その矢巾中は、盛岡地区大会の覇者である松園中との決勝戦を迎えます。リトルハンド卒団生がそのまま進級した松園中は、長年プレーを共にしているチームワークの良さ、そして昨年の JOC で優秀選手に選ばれた安倍竜之介選手が、その長身を活かした力強いロングシュートを武器に得点を重ねます。対する矢巾中は野崎選手のキレのあるフェイントから攻撃を展開し、個人能力の高さが垣間見えるプレーで応戦します。シーソーゲームが続く中、松園中が後半最後で抜け出し、30 対 27 で勝利を手にしました。非常にレベルが高く、また両 GK のナイスセーブにより、とてもしまった試合になったと思います。

男女の上位2チームは、8月に青森県で開催される東北大会への出場権を得ました。

東北大会でも岩手県勢の活躍に期待します!

畨外稨

揃いの髪型で決勝戦に臨む松園中男子と審判を務めた 岩角聖孝先生(花巻中監督) これは偶然か?





L'aile d'Howl (ライル・ドウル) 2010 年 8 月号 2010 年 8 月 25 日 発行 発行: 花巻市ハンドボール協会